



A LA MESA DE LA ASAMBLEA DE MADRID

D³. ESTHER PLATERO SAN ROMÁN, Diputada del Grupo Parlamentario Popular de la Asamblea de Madrid, al amparo de lo dispuesto en los artículos 191 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Gobierno de la Comunidad de Madrid la siguiente PREGUNTA para su respuesta ORAL ante el Pleno de la Asamblea:

¿Qué actuaciones está desarrollando el Gobierno regional para fomentar que la flota institucional de vehículos de la Comunidad de Madrid sea cada vez más sostenible?

Madrid, 30 de octubre de 2020

EL PORTAVOZ

Maybuma

LA DIPUTADA